

Fecha: 28-09-2024  
 Medio: La Estrella de Iquique  
 Supl. : La Estrella de Iquique  
 Tipo: Noticia general

Pág. : 9  
 Cm2: 311,5

Tiraje: 9.500  
 Lectoría: 28.500  
 Favorabilidad:  No Definida

**LICEO BICENTENARIO COLEGIO DIOCESANO OBISPO LABBÉ DE IQUIQUE ENCABEZARÁ EL II CONGRESO INTERNACIONAL DE INNOVACIÓN Y TRANSFORMACIÓN EDUCATIVA 2024**

**LICEO BICENTENARIO COLEGIO DIOCESANO OBISPO LABBÉ DE IQUIQUE ENCABEZARÁ EL II CONGRESO INTERNACIONAL DE INNOVACIÓN Y TRANSFORMACIÓN EDUCATIVA 2024**

La ciudad de Iquique se convertirá en el epicentro de la innovación y la transformación educativa este lunes 30 de septiembre y martes 1 de octubre de 2024, con la realización del II Congreso Internacional de Innovación y Transformación Educativa (CIITE 2024). El evento se llevará a cabo en el Liceo Bicentenario Colegio Diocesano Obispo Labbé, reuniendo a aproximadamente 700 personas, incluyendo autoridades, sostenedores, directores, equipos directivos y docentes de Tarapacá y del resto del país, para reflexionar y compartir experiencias sobre los desafíos y oportunidades de la educación en el siglo XXI. El congreso CIITE 2024 es organizado por el Liceo Bicentenario Colegio Diocesano Obispo Labbé y la Fundación Irarrázaval y cuenta con el respaldo de importantes instituciones como: Fundación Nueva Educación, Grupo Edu-

car, IDEAFRO, Compañía Minera Cordillera y el Ministerio de Educación, quienes han otorgado su patrocinio, destacando la relevancia de este evento a nivel nacional que ofrecerá una amplia variedad de actividades, como Máster Class de Expertos, Diálogos Vivos, Workshops Inmersivos y Exposiciones de Proyectos Innovadores de Estudiantes. Todas estas actividades están orientadas a fomentar el liderazgo transformador y la implementación de metodologías innovadoras. Entre estas metodologías se incluyen el Aprendizaje Basado en Proyectos (ABP), Aulas Cooperativas, Redes Locales Colaborativas, la Personalización de la Educación, así como el uso de la tecnología y la inteligencia artificial en el ámbito educativo. Otro aspecto a destacar de la realización del CIITE 2024, es la participación activa del cuerpo estudiantil del colegio, que ha estado involucrado en la

organización, logística y producción del evento. Este hecho resalta la preparación y dedicación de los estudiantes que se están formando en oficios y que integran el equipo de producción del congreso. Con respecto a la organización Mauricio López Leiva, Rector del Liceo Bicentenario Colegio Obispo Labbé, señaló que esta instancia abordará los desafíos actuales de la educación y cómo se aplican en el proceso de aprendizaje. "Este congreso que vamos a realizar representa un llamado a todos los líderes de la región de Tarapacá y del país a dialogar y reflexionar sobre las respuestas que debemos dar frente a los desafíos y problemáticas de la educación en la actualidad y de cara al futuro", afirmó. Por su parte, Brian Álvarez, Jefe de Sustentabilidad de Compañía Minera Cordillera, en su rol como partner del congreso, destacó la participación de la empresa: "Nuestra



participación reafirma el compromiso de Compañía Minera Cordillera con la educación y la innovación en la región, aportando nuestra experiencia y recursos para la organización de este importante encuentro. Esto representa un claro ejemplo de cómo la colaboración entre la industria y el sector educativo pueden potenciar el desarrollo de nuevas prácticas y herramientas que impulsen el aprendizaje y la transformación de la sociedad".